



La compañía Grupo Chévere representa este viernes la obra 'N.E.V.E.R.M.O.R.E.' en el Paranimf de la UJI. C. A. D.

‘Prestige’, la crudeza de un naufragio

El Paranimf de la UJI acoge este viernes la obra ‘N.E.V.E.R.M.O.R.E.’ sobre la tragedia medioambiental ocurrida en 2002

CASTELLÓN
 La declaración del Estado de Alarma encuentra a la compañía de teatro Grupo Chévere buscando una historia para su nuevo espectáculo. Topan con él. El 13 de noviembre de 2002, un fuerte temporal pone en peligro a un barco. El *MV Prestige* tiene 26 años y una estructura deficiente, ya ha sufrido un fallo de máquinas en aguas del Mediterráneo italiano unos años atrás. Con to-

do, transporta más de 70.000 toneladas de fuel pesado.

«S. O. S.». La tripulación lanza la primera llamada de socorro por radio que recibe el Centro Zonal de Coordinación de Salvamento Marítimo de Finisterre, pero el casco tiene una brecha que hace ladear el barco y, en pocas horas, se hunde. La interpretación del suceso pasará por el Paranimf de la Universitat Jaume I este viernes 17 de febrero, a las

19.30 horas. La obra de teatro *N.E.V.E.R.M.O.R.E.*, una coproducción del Grupo Chévere y del centro dramático nacional con el apoyo de AGADIC-Xunta de Galicia, atraviesa aquellos días con fuertes críticas a la banalidad, la globalización, el capitalismo y sus injusticias.

A propósito del incidente, un derrame de petróleo deja manchas de *chapatote* en las costas de varios puntos de la península, visibles hasta muchos años después. Como la comunidad más afectada, Galicia se resiente.

Los más de 8.000 colaboradores –voluntarios en su mayoría– deben protegerse con trajes de agua, guantes, botas, mascarillas y gafas. Comienza a faltar material para todos y se ven obligados a cambiar su dieta para evitar los efectos colaterales de un episodio desastroso multidimensional: medioambiental, sanitario y social.

Aunque no se saben las causas exactas del hundimiento, testigos recordaron una colisión con un objeto flotante. El *Prestige* estaba cerca de terminar su vida útil cuando se hundió

en el 2002. En cifras, la catástrofe del *Prestige* es calculable, pero desoladora. La recuperación del ecosistema se estima que ha tardado al menos 10 años, sin contar las especies ya desaparecidas.

El número de playas afectadas roza las 700 en diferentes comunidades.

Con las televisiones copadas de la actualidad de la Covid-19, 2020

es un buen año para el *Prestige*. Ha aparecido la caja negra con información alrededor del hundimiento. En la soledad de los escenarios, la compañía de teatro consigue abrirla y quiere revelar su contenido en *N.E.V.E.R.M.O.R.E.*, la obra de teatro que conecta esta tragedia con la pandemia actual.

ESTÁ
 COPRODUCIDA POR
 CHEVERE Y EL CENTRO
 DRAMÁTICO
 NACIONAL

LA
 TRAGEDIA AFECTÓ A
 700 PLAYAS EN
 DISTINTAS
 COMUNIDADES